



NUEVO JEFE DE TRANSITO. El Cnel. Carlos Chávez Meléndez (2º de la derecha) asumió ayer el cargo de Jefe de Tránsito, en acto efectuado en esa dependencia. Le entregó la jefatura el Cnel. Héctor Heriberto Hernández (de civil), en presencia de otros colaboradores.

Alertan Sobre Riesgos del 'Debate Nacional'

El Instituto de Relaciones Internacionales advierte a los salvadoreños sobre los riesgos de participar en el "Debate Nacional" que propone el alto clero, con el apoyo de la Conferencia Episcopal (CEDES) y en armonía con los propósitos de la llamada "Coordinadora Nacional de la Iglesia Popular" (CONIP). Sostiene el IRI que "antes de embarcar al pueblo salvadoreño en esa maniobra conspirativa, aparentemente pacifista, el clero debe

llevar a cabo una profunda autocrítica sobre la participación de algunos de sus miembros en el inicio del movimiento subversivo y en la prolongación del mismo".

La entidad considera, por otra parte, que el Debate Nacional es una nueva versión de la llamada "tercera fuerza", propuesta original-

—Favor pase a la página 57.



ACUSADO. Salvador Balres está acusado de la muerte del Cnel. Lorenzana, en Antigua Cuscatlán.

SINDICADO. Remberto Alvarado es otro de los acusados de asaltos, robos y un crimen.

Actitud Enérgica Contra Huelga CEL Pide la ANEP

La más enérgica respuesta de las autoridades contra los responsables del deterioro del

sistema del suministro de fluido eléctrico y contra quienes lo propician demanda a la Aso-

ciación Nacional de la Empresa Privada (ANEP) en un comunicado emitido ayer.

La negativa del sindicato de la CEL —en huelga— de reparar los daños.

Exige asimismo la aplicación de las medidas necesarias para resolver esta grave crisis agudizada por el incremento de los atentados terroristas al sistema y

Señala la cúpula gremial que el país ha sido espectador de que la situación en el sector de suministro eléctrico ha

—Favor pase a la página 45.

Nuevo Jefe Tránsito Pide la Cooperación Ciudadana

La solución de los problemas viales urge de la cooperación de todos, pues dada su complejidad no es posible que solamente el Departamento General de

Tránsito pueda hacerles frente.

Así lo expresó el nuevo Jefe de esa dependencia, Tte. Cnel. Car-

—Favor pase a la página 45.

Resumen Nacional

DOCUMENTOS PERSONALES a nombre de Norma Alicia Portillo Montes fueron sustraídos en un bus de la ruta 7-C, en San Salvador, entre ellos el carnet electoral, cédula de Identidad personal, NIT, carnet del ISSS y una tarjeta de Klismet, que sólo son útiles a la proletraria de ellos. Cualquier información sobre los mismos se agradecerá al teléfono 71-0100 o en las oficinas de este periódico. No se harán preguntas.

LA PRIMERA PIEDRA donde será construido el Palacio Judicial de San Vicente fue colocada

—Favor pase a la página 57.



PRESO. Pedro Juárez, detenido bajo cargos de asaltos, robos y de la muerte del Cnel. Lorenzana.



DETENIDO. Buenaventura Iraheta, detenido bajo cargos de robos y asesinato.

Pérdidas por Suspensión Ventas Durante Apagones

Los apagones de la energía eléctrica, ocasionados por los sabotajes terroristas y por la huelga de los trabajadores de CEL, han causado pérdidas incalculables en muchos nego-

cios. Por la falta de electricidad, han bajado las ventas y mucha mercadería se ha echado a perder, como es el caso

—Favor pase a la página 45.

Piden Formar Comisión Contra el Narcotráfico

Ante el incremento del narcotráfico en el país, es necesario formar una comisión que investigue exhaustivamente el uso de las drogas que están destruyendo a la juventud, debido a que esta es otra

forma de guerra del marxismo.

Así lo afirmó don Horacio Ríos, diputado de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), al señalar que el

—Favor pase a la página 45.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 59.

Chávez Mena es Cómplice del Desastre Económico

Fidel Chávez Mena, pre-candidato por parte de uno de los dos grupos del PDC, es cómplice del desastre económico en que se encuentra el país, asegura el partido mayoritario en la oposición, Alianza Nacionalista Republicana, ARENA.

Ilustra su punto de vista la Institución política, diciendo que, en 1984, cuando Chávez Mena inició su gestión como Ministro de Planificación, el país tenía una inflación de 11.71 por ciento, la cual en 1986 aumentó a 31.94 por ciento.

Debido a esta galopante inflación, agrega ARENA, los salvadoreños han tenido que so-

portar una drástica pérdida del poder adquisitivo de la moneda, agravándose más la crisis porque debido a este índice Inflacionario se ha reducido la demanda y productividad de las empresas, las cuales han tenido que bajar los niveles de empleos.

También de 1984 a 1986, dice el partido, el gasto del sector público tuvo un incremento del 51%, es decir, aumentó de 1787 millones a 2797 millones de colones, mientras que los Ingresos del Estado aumentaron en un 90% como producto de la elevada escala de impuestos, sobre todo al café.

Todo lo anterior, dice

ARENA, fue consecuencia de la falta de una verdadera política económica, que Chávez Mena no pudo implementar.

El partido nacionalista señala que "fueron absurdas las políticas económicas que implementó Chávez Mena, ya que han tenido resultados negativos, tal como el aumento de la sustitución del empresario por el Estado en innumerables actividades, desaliento a la agricultura e incremento de la inflación, como producto del déficit fiscal debido a la existencia de una buro-

—Favor pase a la página 57.



RIFA. En la super promoción de FASANI 88 se rifaron aparatos electrodomésticos entre los clientes, mayoristas y detallistas. Los ejecutivos de la firma realizan la rifa en compañía del delegado municipal, Pedro García. Izq. a derecha: María Ester de Pimentel, Adán González, Janine Kurl, Cristina de Salgado, García e Issa Marín Regalado.